

# 勇猛果敢

## 2 学年デジタルシチズンシップ教育から

今日で夏休みに入りちょうど 2 週間になります。夏休み前に思い描いていた夏休みは過ごせているでしょうか。自分を高めるため、計画的に学習を進め、部活動に積極的に参加出来ているでしょうか。

さて、2 学年では夏休みに入る直前の 7 月 1 8 日 (木) に、デジタルシチズンシップ教育を行いました。ご家庭でも話題にあがっていたかもしれません。2 つの動画を見て、考えたことや感想を記入してもらいました。内容は、「インターネットと人権～加害者にも被害者にもならないために～」 「スマホ認知症」 についてのもので、多くの生徒は、真剣な眼差しで動画を見て、その後の感想記入を行いました。その生徒の感想の一部を紹介します。

- ・ SNS を使う際は、知り合いであっても安易に個人情報を渡さない、知らない相手とはやり取りを行わないということに気をつけたいです。スマホは、使うときと使わないときでメリハリをつけて、ずっとスマホを使い続けるということがないように気をつけたいです。 (1 組 葛西 瑛太)
- ・ 私は 1 日に 2 時間はスマホを使うので、それ以上使用時間を増やさないように気をつけたいです。また、友達や自分などの個人情報が見える写真などは、SNS には絶対あげないようにしたいです。これからスマホが手に届くところにある時間が増えるけど、今日学んだことを忘れずにスマホを使用していきたいです。 (2 組 一戸 夏音)
- ・ 食事中や作業をしていると時にも手元に置いてしまし、通知が来たり調べ物がある時にすぐに使ってしまうので、なるべく遠くに置く、見てしまっても調べるものが終わったり用事を済ませたらすぐやめることを意識したいです。 (3 組 工藤 愛理)
- ・ スマホなどで行動を起こすときは、それが本当にやっていい行動かを考えてから行動したいです。スマホを使っている最中でも、しっかり休憩をはさみ、時間を意識するようにしたいです。寝る前は、目覚まし以外の用途で使わないようにしたいです。 (4 組 川戸 幹大)

夏休み中、スマホに触れる時間が多くなることが十分考えられます。ご家庭で、スマホの使い方や SNS について話す機会を設け、スマホに関することで加害者にも被害者にもならないように見守っていただきたいと思います。